



321 Tüten mit Lebensmitteln für die Bassumer Tafel

321 Tüten voll mit Lebensmitteln für die Tafel-Kunden übergaben Mitarbeiter des Rewe-Marktes an die Mitglieder der Bassumer Tafel. Ehrenamtliche hatten eine Woche

in dem Verbrauchemarkt an der Syker Straße in Bassum um Spenden geworben. Kunden konnten bereits vorgepackte Tüten mit haltbaren Lebensmitteln für fünf Euro

erwerben. Am Ende wurden 321 Tüten gekauft. Das Tafel-Team bedankt sich sehr herzlich bei allen Spendern. Außerdem bedankt sich der Vorstand bei allen Schülern der

Lukas-Schule sowie den Konfirmanden der evangelisch-lutherischen Kirche Bassum für ihre tatkräftige Unterstützung beim Verkauf. ■ Foto: Tafel